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A N F R A G E von Judith Anna Stofer (AL, Zürich) 
 
betreffend Übersicht Tagesfrequenzen S-Bahnhöfe Kanton Zürich  
________________________________________________________________________ 
 
Im Sommer 2014 wird die Durchmesserlinie eröffnet. 
 
In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender  
Frage: 
 
1. Gibt es Erhebungen der Tagesfrequenzen bei den S-Bahnhöfen? Wenn ja, bitte ich um 

eine Übersicht der aktuellsten Tagesfrequenzen der Ein-, Aus- und Umsteigerinnen und 
Umsteiger von allen S-Bahnhöfen im Kanton Zürich. 

 
 
 Judith Anna Stofer 
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